年第3回定例会で採択)=200 どりの広場」の確保について(15

請願】子どもたちのための

農業公園 (仮称) として整備する

ことが審議され、

6年第2回臨時会での審議結果

		議	政新クラブ							民主市民連合						公明党				日本共産党			市民		グ			
	議員名	決	後藤	宍 1	尹旗	口 点	島田甲	田中	石井	秦金	嶋﨑	半田田	増田		中台村口	1 羽	川原	久保田	永原	緒方	大城	栗和原	岩田田	斎藤	杉本	永	賛成	反対
	議案の名称	結果	貴光	治重	俊 月 刊		一字	順子	良司	克 量 雄	英治	伸明		— [洋世	5 秀 男	純子	輝男	美代	郎	美幸	健治 循	康男	隆	英騎	弘行	PX.	Χ·J
議	第一小学校スーパーリニューアル1期工事請負契約の締結について	可	0	0) () C	0	0	0) C	0	0	0	0	0	欠		議	0	0	0	0) C	0	0	0	26	0
案	第六小学校耐震補強2期工事請負契約の締結について	可	0	0) () C		0	0) C	0	0	0	0		欠		議	0	0	0	0) C	0	0		26	0

議決結果欄の意味は次のとおり

可可決

採決の結果欄の意味はそれぞれ次のとおり

○ 賛成 議議長

欠 欠席

どと考えます。

新川みど

園整備の趣旨は大変意義のあると

二鷹の農と緑を支援する農業公

市民 市民の党 グ グループ21 会派名の略称

択された 願のその後

請願が市議会で採択されると、議長は、 その趣旨と採択された旨の文書を、市長、 教育委員会などの市の各機関、または内容 により国や都などの関係機関に送付してい

ここでは、市から議会に報告のあった平 成15年中の請願の処理経過と結果をお知ら

せします。

か議会の承認を得た後の8月5日

動の重要な拠点」です。また、団体 少ない「遊具のない」「自由に遊ぶ ちが泥んとになりながら走り回 を初め、さまざまな人々が思い くの子ども会、自治会、有志団体 できる、緑が多いという点でも豊 余地のある」広場であり、たき火が としての活動以外にも、子どもた 重な場所として、これまでにも多 ってとについては、6月議会に でこの場所を利用してきました。 たり、竹トンボや紙飛行機を飛げ いの活動を展開してきた「地域 われていましたが、その場所が 新川みどりの広場」であるとい 散歩をしたりとさまざまな目 て初めて市民に公開され、計 前から市と市民による討議が行 たり、近隣の方々がピクニック 農業公園構想自体については

認識する必要があります。次代を とになります。工場跡地や農地が ともに「地域で子育て」「子ども 在、このまま手をこまねいていて れてしまいます。行政と市民とが 次々と高層住宅に変貌していく現 かな体験と成長の場が失われると たちの育ちの場」の重要性を強く た場所」は、あっという間に失わ 「子どもたちのための開から

として十分に対話に参加する機会 どができなかったことを大変残念 たびの計画について、

広場利用者 に説明会が開催されました。との

1 子どもたちの広場が失われる

ことは、子どもたちにとって、社

【請願】新ごみ処理施設の建設計

持んい

つように行政から市民への積極

人ひとりが廃棄物に関心を

な働きかけが望まれます。これ

尽力いただきたく、お願い申し上

理解いただき、以下の点について

びの場の重要性について十分にご 担ろ三鷹の子どもたちの成長と学

生施設建設計画に

新川みどり

場が農業公園になるということ ク的な活動」ができるものと期待 でも触れられていた「プレーパ うした潮流の中、第

第

の

下

悪

市

基 共有するものとなりました。プ していた広場――新川みどりの広 本計画や市民プラン21の最終提言 るという認識は、今や多くの人の 自由」「自発」の体験が必要であ 子どもたちの成長に「ゆとり 地域における子どもたちの豊 全国に広がっています。と 2 今回の農業公園構想の具体化 地の確保を早急に行うこと。 視点から、現地の保全を含めた今 豊かに暮らせるまちづくりという 会にとって、そして未来にとって の過程では、 大変な損失である。子どもたちが の計画の見直し、または、

たように感じられる。1のような 開や対話の場が十分機能しなかっ 持つとと。 子どものためのまちづくりを考え 重視し、積極的に話し合いの場を るに当たって、「協働」の手続を 子どもたちの居場所を確保す 市民に対する情報

基本計画素案報告書」においては、

が作成した「新ごみ処理施設整備

平成13年3月に三鷹市、調布市

もに新ごみ処理施設の建設を計画

2 (1 だ的

な

るのは、至急の課題である。した 積極的に市民に対して発信すると なロードマップを提示し、情報を がって、その対策について具体的

> なく、ふじみ衛生組合用地は三鷹 まだ安全性が確立された技術では

役所のすぐ南側にあり、異常が

さらに、ガス化溶融炉は大量処 大きく残されています。 全な技術の開発を待つべき時間

発生すれば市民生活に及ぼす影響

は少なくありません。

ります。しかし、ガス化溶融炉は

の周辺の用地とする」と記載があ

の案は、ふじみ衛生組合用地とそ

が

5~6年延長されたと言われ、

急に建設の必要はないはずで

技術開発が日進月歩で進む中、

を中心に検討する」「建設候補地 「処理方式は、ガス化溶融炉など

覚書を締結されていますが、既に

いても、平成11年8月に両市長で また、調布市との共同処理につ

以上の理由から、時間をかけ十

もあります。

に綿密な審議をするよう、左記

日を請願いたします。

ごみの減量の推進に逆行する恐 が前提になるため、リサイクル

その結果、請願者からは市の考え 算の中で対応する考えを提示し、 場広場については、平成16年度予 鷹市農業公園(仮称)住民説明会を 解を求めてきました。 新しい遊び で出された意見や要望を可能な限 **凹行い、話し合いを行ってきまし** 4回、広場の利用者団体や障害者 10日から12月9日までの間に、三 力にご理解をいただき、平成16 り反映させた修正案を提示し、理 団体等との個別のヒアリングを12 (市の処理状況】=平成15年10月 C。 市ではこうした話し合いの中

農業公園は本年4月にオ

運営懇談会準備会を立ち上げ、運 構成する三鷹市農業公園(仮称) 展者会、 公募市民等を委員として 日に請願者、JA緑化センター 宮懇談会の設置に向けて検討を行 であることから、平成16年1月9 息見を反映できるシステムが必要 (仮称)

の運営について市民等の 今後の三鷹市農業公園 解のうえ、造成計画に反映するよ もに、請願の内容について十分理 9月30日に株式会社東栄住宅に対 丁目宅地造成について=平成15年 な措置を講ずるよう要請していき 【請願】東栄住宅による井の頭

請願の写しを送付するとと

三鷹市議会事務局

電話 F A X

44 0N40 1031

45

自由広場が当初の約5倍に広がり、

示 とから、改めて検討し直す必要が 両市長とも交代し経済状況の悪化

あります。

間処理施設の規模を最小限にす

三鷹市は、ごみの量を減量し、

しかし、こうした計画が進んで

その他の 請願の

する救済措置を講ずることについ 無年金高齢者および障害者」に対 は、国及び関係機関に対し、 祉給付金」を計上しました。今後 「在日外国人高齢者・障害者等福 て=平成16年度予算において、 【請願】「在日外国人の国民年金の

月26日から工事が開始されまし

処理状況 機 で据置き又は削減の方向にありま 童・生徒の安全確保の観点か 市内私立学校に対する運営費助 また、平成15年度においては、 を見て検討していきます。 ので、増額については、今後時 について=厳しい財政状況の中 就学者に対する教育費助成およ 私立学校の児童・生徒も対象 補助金等については、市全体

さい。また、「みたか議会だより」へのご意見、ご要望な 詳しい内容については、議会事務局までお問い合わせくだ ら23日まで開催しています。委員会の日程など、定例会の どがありましたら、議会事務局までご連絡ください。 三鷹市議会では、平成16年第2回定例会を、6月3日か 会事務局までお問い合わせくだ

会事務局までお問い合わせくだ

会事務局までお問い合わせくだ

会事務局までお問い合わせくだ

会事務局までお問い合わせくだ

会事務局までお問い合わせくだ

会事務局までお問い合わせくだ

のよりたかましました。

ため、事業者への拡大生産者責 5願】市内在住の私立小・中学

として、防犯ブザー貸与を緊急に

京都・JR東日本に求めることに三原を最小限にとどめるように東鷹形しました。 京都・JR東日本に求めることに

かていきます。 タセン 対セン 会あるごとに市民への情報提供や 処理施設整備については、徹底し 検討を行い、平成16年3月23日に えで、環境と安全に徹底的に配慮 たごみの減量と資源化を図ったう| その答申が出されました。新ごみ 設整備基本計画検討委員会におい ると考えています。今後とも、機 した施設とすることが、基本であ て三鷹市及び調布市の市民が参加 し、素案をたたき台として議論・|

く場を提供し、意見を尊重して耳 の補強工事も完了し、耐用年数現在、三鷹市では、環境センタ 傾けていただくことを要望しま カ月に一度の検討委員会だけで 、より多くの市民の意見を聞 いて、市民の意見を聞く場は ح پے し、計画に市民の声を取り入れる 意見・要望の 聴取に努力

的に市民に情報をふ引っ、種極 6721 くの市民が発言する機会を増や 的に市民に情報を公開し、より多 48-

である日の出町の二ツ塚処分場が 採択) =一般廃棄物の最終処分場 画について(15年第3回定例会で

あと12年ほどで満杯になると言わ

け市民生活に影響を与える計画

すること。 任を求め、リサイクル社会を促進

ることを多くの市民は知りませ

【市の処理状況】=新ごみ処理施 会員がお届けしています -人材センタ ⇒シルバ-